

IOANNIS IOANNOU

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Co-Chair of the Sustainability Advisory Panel of Merck KGaA
- Member of the ESG Advisory Board of the DWS Group, World Economic Forum Experts Network specialising in Sustainable Development and the Advisory Board of AXS Investments Institute for Sustainable Investing



Ioannis Ioannou adalah seorang Profesor, Penasihat dan Pembicara Utama tentang Kepemimpinan Keberlanjutan dan Tanggung Jawab Perusahaan. Melalui pekerjaan akademisnya, peran penasehat, pengajaran, dan keterlibatannya dengan para eksekutif, dia berfokus pada pemahaman apakah, bagaimana, dan sejauh mana perusahaan dan pasar modal dapat mengarah pada jalan menuju masa depan yang berkelanjutan. Lebih khusus lagi, Prof. Ioannou dianggap sebagai otoritas terkemuka tentang bagaimana perusahaan secara strategis mengintegrasikan faktor lingkungan, sosial dan tata kelola (ESG) ke dalam proses dan struktur mereka dan bagaimana komunitas investasi memandang, mengevaluasi, dan bereaksi terhadap upaya perusahaan tersebut untuk mengintegrasikan ESG.

Topics

- Environment
- ESG

Ioannis Ioannou lulus magna cum laude dari Universitas Yale, jurusan Ekonomi dan Matematika dan meraih gelar Ph.D. di bidang Ekonomi Bisnis dari Harvard University dan Harvard Business School. Dia saat ini adalah Associate Professor Strategi dan Kewirausahaan di London Business School dan Associate Professor Tamu di Departemen Manajemen di Miami Herbert Business School di University of Miami.

Prof. Ioannis Ioannou secara teratur menerbitkan di jurnal akademik peer-review tingkat atas dan sejauh ini dia adalah sarjana Strategi yang paling banyak dikutip di antara kelompok kelulusannya. Hasilnya, ia secara teratur menempati peringkat 100 penulis teratas di jaringan penelitian ilmu sosial (SSRN).

Di antara banyak peran penasehatnya, Ioannis adalah Ketua Bersama Panel Penasihat Keberlanjutan Merck KGaA, anggota Dewan Penasihat ESG Grup DWS, anggota Jaringan Pakar Forum Ekonomi Dunia yang berspesialisasi dalam Pembangunan Berkelanjutan, dan anggota Dewan Penasihat Institut Investasi AXS untuk Investasi Berkelanjutan.

Dia juga telah diakui oleh beberapa peringkat sebagai salah satu pemberi pengaruh media sosial teratas dalam masalah Keberlanjutan perusahaan dan dia sering dikutip dalam artikel di pers termasuk outlet seperti Financial Times, Bloomberg, The Guardian, BBC, dan Forbes, di antaranya yang lain.

Dia telah menyampaikan banyak pidato utama secara global, untuk perusahaan, acara terkenal, dan konferensi industri, dan dia telah mempresentasikan penelitiannya di berbagai konferensi akademik dan universitas di seluruh dunia. Kursus online 6 minggu Ioannis tentang Kepemimpinan Keberlanjutan dan Tanggung Jawab Perusahaan (www.london.edu/SLCR) telah mendaftarkan hingga saat ini lebih dari 500 pemimpin senior dan anggota Dewan dari seluruh dunia. Ini telah memberdayakan mereka untuk menjadi agen perubahan transformasional

dan telah memungkinkan mereka untuk mengonseptualisasi ulang tantangan global yang kritis sebagai peluang pertumbuhan yang berkelanjutan dan dengan demikian, untuk mencapai dampak sosial yang positif.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988